

夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止
見落とすな！ 『赤信号』
『黄色信号』は…止まれ！
雨降りは、「ライトが反射して」…視界が悪い、スピードダウン

上士幌 夕方5時 国道交差点 信号付きの横断歩道を渡っていた女性はねられ重傷

ひき逃げか

- ◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇
- ◇見落とすな！ 『赤信号』◇
- ◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019/10/21 05:00

20日午後5時35分ごろ、上士幌町上士幌東3線の国道交差点を横断していた女性（75）が車にはねられ、肩の骨などを折る重傷を負った。車が東方向に走り去ったのが目撃されており、帯広署はひき逃げ事件とみて捜査している。同署によると、車は黒色系という。現場は信号機付きの横断歩道。

深夜3時 札幌 小雨が降っていた 車道の左端を進んでいた…電動式の車いす、追突され女性死亡

タクシー運転手（54）をその場で逮捕

「前をよく見ておらず気付くのが遅れた。ブレーキをかけたが間に合わなかった」

- ◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇
- ◇気のゆるみ、『かもしれない運転』で事故防止◇
- ◇雨降りは、「ライトが反射して」…視界が悪い、スピードダウン◇

2019年10月20日 08時28分

20日午前3時前、札幌市西区西町北16丁目の道道で、電動式の車いすがタクシーに追突され、車いすに乗っていた女性（59）がまもなく死亡しました。警察は、タクシー運転手の男性容疑者（54）をその場で逮捕しました。調べに対し、「前をよく見ておらず気付くのが遅れた。ブレーキをかけたが間に合わなかった」と供述しているということです。車いすは車道の左端を進んでいて追突されたということです。当時は小雨が降っていた。

朝6時 交差点 トラックにはねられ

横断歩道を横断中の女性死亡

- ◇ディ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇
- ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/10/19(土) 11:00

18日午前5時40分ごろ、三重県の県道交差点で、アルバイト配達員の男性（65）の準中型トラックが、横断歩道を歩いて渡っていた、アルバイト従業員の女性（60）をはねた。女性は全身を強く打ち死亡が確認された。